

Criptomoneda Petro genera ofertas por cinco mil millones de dólares



Caracas, 9 mar (RHC-PL) El proceso de pre-venta del Petro generó ofertas por más de cinco mil millones de dólares desde el comienzo de las operaciones de esta criptomoneda el 20 de febrero último, informó el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

Durante un encuentro con la militancia del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), el primer mandatario destacó el impacto de la moneda digital en el fortalecimiento de las reservas internacionales del Estado.

Significó que este criptoactivo sustentado con los recursos energéticos y minerales de la nación constituirá una fuente de ingreso de divisas para garantizar los pagos de los bienes importados por el país sudamericano, además de un mecanismo para estabilizar el sistema financiero.

Maduro calificó al Petro como una de las soluciones a corto plazo ante las sanciones impuestas por Estados Unidos y los círculos imperiales de poder, dirigidas a destruir la economía venezolana.

Desde el comienzo de la pre-venta de las primeras 82,5 millones de unidades del criptoactivo creado por el

Estado de Venezuela, el Ejecutivo recibió más de 186 mil ofertas en intención de compra, de parte de empresarios y personas naturales de 127 países, refirieron fuentes gubernamentales.

Esta semana el vicepresidente de la República, Tareck El Aissami, informó que el Petro será subastado a través del Sistema de Tipo de Cambio Complementario Flotante de Mercado (Dicom), para el desarrollo de la Agenda Económica Bolivariana.

Mediante esta iniciativa, y una vez cumplidos los protocolos, el sector productivo nacional vinculado al plan estratégico del Gobierno podrá realizar operaciones de compra y venta de materias primas, bienes de capital, pagos de servicios, entre otras, a través del activo digital.

El segundo mandatario venezolano indicó además que las entidades nacionales e internacionales que intervienen en el proceso de preventa, contarán con un descuento especial en el proceso de negociación, el cual arrancó el 20 de febrero y se extenderá por 30 días.

Durante la XV Cumbre de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), efectuada el 5 de marzo en Caracas, el jefe de Estado instó a la creación de un plan económico dirigido a impulsar el sistema financiero, para lo cual propuso la implementación del Petro como herramienta comercial.

Este mecanismo fue creado por el gobierno de Venezuela para combatir el bloqueo financiero, captar inversiones y generar un nuevo mecanismo de pago de bienes y servicios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/157114-criptomoneda-petro-genera-ofertas-por-cinco-mil-millones-de-dolares>



Radio Habana Cuba